



De izquierda a derecha, Juan Ruiz, Jenaro Suárez, Sergio Martínez Cid, Pablo Díaz, Jorge Fernández, Tomás Álvarez, Esteban Rodríguez y Pelayo Menéndez, tras competir en el polideportivo de Castrillón. :: E. C.

Medallas de plata y bronce en el debut

JUDO

Los judocas grupistas cosecharon sus primeros metales en el ranking regional alevín celebrado en Piedras Blancas

:: J. L. C.



GIJÓN. La primera competición oficial para los judocas del Grupo recoge excelentes sensaciones. No ha pasado siquiera un año desde que se constituyó como sección en la entidad de Las Mestas este deporte olímpico y los primeros metales ya han llegado. La competición que inauguró la

temporada, el ranking interzonal alevín, que se disputó en el polideportivo municipal de Castrillón de Piedras Blancas, trajo un subcampeonato y un meritorio tercer puesto.

La medalla de plata corrió a cargo de Jorge Fernández Álvarez en el peso de menos de 47 kilos. En la misma categoría, su compañero Pablo Díaz González se colgó la medalla de bronce. No tuvo demasiada fortuna, ya que se lesionó en el combate previo a la final. Tampoco le acompañó la suerte a Tomás Álvarez Bahamonde, que perdió en una ajustada decisión arbitral el tercer puesto en el peso de menos de 34 kilos. En esta misma categoría, Esteban Rodríguez López llegó hasta cuartos de final, ganando todos sus combates, pero

perdió con el campeón de este peso y acabó quinto clasificado.

Por su parte, Sergio Martínez Cid, hijo del mítico judoca internacional asturiano, Miguel Ángel Martínez, tuvo una destacada actuación con cinco combates, en los que demostró un buen coraje y una excelente progresión que le llevaron a rozar el podio. También en este peso, Jenaro Suárez y Juan Ruiz obtuvieron un quinto y séptimo puestos, respectivamente.

Mientras, Pelayo Menéndez, en el peso de menos de 42 kilos, alcanzó el quinto puesto en su primera competición, con el mérito de llevar menos de medio año practicando judo.

Las citas más cercanas para los alevines serán el torneo por equipos del Asalia-Beya de Gijón durante el mes de febrero, la preparación del ranking alevín de abril y el Campeonato de Asturias que se celebrará en mayo. El cuadro de competiciones se completará en el Torneo de la Flor de Pola de Lena, en el de Luanco y en el Torneo Internacional del Inmaculada de Gijón en Semana Santa.

Destacada actuación en el Circuito Iniciación

TENIS

:: L. R.

GIJÓN. Los jóvenes tenistas de la escuela de tenis del Grupo comienzan su cosecha de éxitos esta nueva temporada tanto en las competiciones autonómicas como en las de ámbito nacional.

Alicia Celorio se hizo con el primer puesto en el Torneo Cid de Burgos, en el que compitieron algunos de los mejores 'raquetas' españoles de la categoría sub 10. La grupista derrotó en la final a su compañera de equipo Julia Cambior.

En categoría masculina también hubo un excelente resultado de los jóvenes jugadores del Grupo. Gonzalo Fernández se impuso en el partido por el título a Diego Herreras, de Castilla y León.

Por otra parte, el I Torneo Iniciación, de las categorías alevín y benjamín masculina y femenina, se puso en marcha con la participación de 120 jugadores entre 7 y 12 años.

Se jugaron a lo largo del fin de semana en las pistas del Grupo más de 70 partidos.

Las rondas finales se disputarán el próximo sábado y domingo al mismo tiempo que un torneo de consolación en el que participarán todos los jugadores eliminados en primera ronda.

Asimismo, el Campeonato Social individual, que se celebrará entre los días 19 y 21 este mes en las instalaciones grupistas, tomará el relevo del de parejas, que fue la primera competición interna en el Grupo de este 2016.

Los binómicos campeones de este torneo fueron: Gonzalo Moyano-David Fernández (absoluto), Carmen Álvarez-Beatriz Celorio (veteranas), Marina Vigil-Natalia Fernández (júnior), Sergio Botana-Diego Menéndez (infantil), Jaime Paquet-Pelayo Secades y Rocío Moris-Angela del Campo (alevín) y Mateo Martínez-Gonzalo Fernández (benjamín).



Jugadores grupistas que participan en el Torneo Iniciación. :: E. C.

El Gijón Basket se lleva el derbi y sigue en cabeza

BALONCESTO

El filial del Grupo consigue un buen triunfo en la cancha del Navia y el Basket Norte cae en casa con la Atlético

:: J. L. C.

GIJÓN. El Gijón Basket se mantiene con dos puntos de diferencia sobre el Zumosol Sánfer al frente de la Liga de Primera Nacional gracias al triunfo que logró en el derbi gijonés contra el Pumarín, por un apretado resultado de 68-66.

El partido entre los dos quintetos locales, que se disputó en la cancha auxiliar del Palacio, fue muy igualado e intenso desde el primer minuto. Se decidió en los últimos instantes del encuentro, cuando los visitantes fallaron seis tiros libres, mientras que los locales tuvieron un mayor acierto ante el aro.

► Gijón Basket: Ángel Moro (17), Bo-

nilla D. (6), Galán C. J. (9), Cheikh S. (9), González J. (5), Junquera J. (12) y Cadrecha J. (4).

► Pumarín: Jaime Cabero (5), Hugo (2), Javier Fernández (10), Javi Ríos (3), Iván (16), Adán (6), Carlos (14) y Aitor (13).

► Parciales: 17-23, 16-11, 20-16 y 15-16.

Por su parte, el Basket Norte salió derrotado en su cancha por la Atlético por 61-87. Los gijonenses acusaron las numerosas bajas por lesión ante una Avilesina que en los primeros cuatro minutos hizo un parcial de 0-16, que pesó como una los a los de Moriyón. Pese al esfuerzo y entusiasmo, nada pudieron hacer ante el acierto exterior de los visitantes.

► Basket Norte: De la Flor (19), Hevia (13), Samuel (11), Charly (8), Sebas (5), Víctor (5), Saúl y Héctor.

► Avilesina: Nica (16), Álvarez (16), Fernández (12), García (11), García (9), Sierra (8), Bravo (6), Felipe (4), Suleja (3), Fajardo (2) y Mendoza.

► Parciales: 16-31, 30-53, 48-66 y 61-87.



Ángel Moro, del Gijón Basket, en primer plano, con Jaime Cabero, del Pumarín, en el partido disputado en el Palacio. :: J. PETEIRO

Mientras, el filial del Grupo Covadonga obtuvo un buen triunfo en la cancha del Navia, por 73-75, en un partido muy igualado y se asienta en la zona templada de la clasificación.

El choque se decidió en los últimos minutos, en los que los grupis-

tas tuvieron una mayor efectividad anviadora.

► Club Baloncesto Navia: Suárez, Cáceres, M. Pérez (10), P. González (28), M. González (12), M. Pérez (4), L. Díaz (4), A. Fernández, J. Lariet (10), P. Diez (2), G. García (5) y Simón.

► Grupo: Del Busto, Blanco (3), A.

Sánchez (16), Alejandro Rubiera (2), A. Fernández (4), Dani García (14), Mínguez (2), Pocero (4), Del Busto (4), Fernández (14), Delgado (7) y J. R. Fernández (5).

► Parciales: 17-17, 40-34, 61-44 y 73-75.

Victoria del AA. Codema

El Fernández Consultoría AA. Codema sale de la zona de peligro después de vencer al Castrillón por 85-78. La victoria claretiana frente a un Castrillón que venía a la caza de Gijón Basket en la clasificación fue la sorpresa de la jornada.

Una corta rotación de tan solo ocho jugadores y una concentración e intensidad alta en defensa de los locales resultaron claves en un partido que fue igualado en todo momento, con diferencias que no superaron los 7 puntos ninguno de los equipos.

► AA. Codema: Tardón (1), Crisman (19), Calvelo, Durán (15), Michel (4), Javi MC (9), Lastra (6), Antuña, Miguel, De los Santos (17) y Palacio (2).

► Castrillón: Arenas (13), Yago (6), Artime (4), Prieto (28), García (14), Ruiz (4), Martínez (6) y Fernández (3).

► Parciales: 1-13, 25-30, 47-50, 70-70 y 85-78.

La jornada se completó con el triunfo del Sánfer ante el Art Chivo (78-72).